

Le 234e anniversaire de la naissance du Libérateur Simón Bolívar est célébré au Venezuela



Caracas, 24 juillet (RHC/PL)- Le Chef du Commandement Stratégique Opérationnel de la Force Armée Nationale Bolivarienne, Remigio Ceballos, a signalé à Caracas qu'aucune puissance étrangère ne pourra en finir avec le legs du Libérateur Simón Bolívar dans ce pays.

Au cours de la cérémonie organisée pour hisser le drapeau national à l'occasion du 234e anniversaire du père de la Patrie vénézuélienne, Remigio Ceballos a appelé le peuple à rendre hommage au Libérateur et à tous les martyrs, en défendant le pays de toutes les attaques impérialistes.

Il a également réaffirmé que le Venezuela est un état souverain sans pareil dans le monde et que son gouvernement réussit à préserver les principes et les valeurs contenues dans la Constitution de la République, ainsi qu'une politique sociale en faveur de tous.

Remigio Ceballos a également mis l'accent sur l'empreinte d'Hugo Chávez dans la préservation de ce legs laissé par Simón Bolívar.

Il a également exhorté tous les acteurs du conflit politique vénézuélien au dialogue et au respect de la constitution.

« Nous devons tous lutter pour le bien inestimable de l'union » -a-t-il ajouté-.

Il a également réaffirmé la disposition et l'engagement de la Force Armée Nationale Bolivarienne de préserver la paix dans la nation et les acquis sociaux du peuple.

« Nous garantirons la paix, raison pour laquelle nous lançons un appel au dialogue et au respect. Nous défendrons la patrie et nous remporterons la victoire » a-t-il relevé.

Ultérieurement des autorités vénézuéliennes ont déposé une gerbe de fleurs devant le monument qui garde les restes de Simón Bolívar, au cours d'un meeting qui a commémoré aussi le 194e anniversaire de la Bataille Navale de Maracaibo.

Le 24 juillet 1823, au terme d'une bataille acharnée sur le lac Maracaibo, les escadres de la colonie espagnole se sont rendus face à la poussée et au courage des patriotes vénézuéliens ce qui a constitué une action clé pour l'indépendance du Venezuela.

Le Jour de la Marine de Guerre Vénézuélienne est célébré chaque 24 juillet en hommage à cette importante épopée libératrice.

Par ailleurs, hier le président vénézuélien a fait savoir que vendredi, le gouvernement bolivarien arrivera à 1 millions 700 mille logements remis aux plus nécessiteux dans le cadre du Grand Programme Logement, créé par le Commandant Hugo Chávez.

Nicolás Maduro a ajouté que son gouvernement travaille afin d'arriver au nombre de 3 millions de logements dignes qui seront remis au peuple en 2019.

Le Grand Programme Logement a été créé par feu le président Hugo Chávez, leader de la Révolution Bolivarienne, à l'intention de milliers de familles qui ont été fortement touchées par les pluies diluviennes qui se sont abattues sur le pays en 2010 et en 2011.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/136412-le-234e-anniversaire-de-la-naissance-du-liberateur-simon-bolivar-est-celebre-au-venezuela>



Radio Habana Cuba